



**Nombre de alumno: Indra Jarumi
Vazquez Salazar**

Nombre del profesor: Ana Estelí Hidalgo

Nombre del trabajo: Reporte de Lectura

Materia: Supervisión de Casos Clínicos

Grado: 9 Cuatrimestre

Grupo: B

Comitán de Domínguez Chiapas a 28 de mayo de 2020.

PATOLOGÍAS AFECTIVAS, NEURÓTICAS Y DE LA CONDUCTA

Dentro del DMS a lo largo del tiempo se han implementado, desarrollado y actualizado los trastornos y patologías psicológicas y conductuales que el ser humano puede desarrollar a lo largo de su vida, las cuales pueden desarrollarse por varios factores externos e internos como, por ejemplo: traumas, pérdidas de seres queridos, accidentes, fracaso en algún ámbito social, trastornos biológicos, afecciones causadas por alguna enfermedad, entre otras. algunas características que también influyen en el desarrollo de un trastorno mental son la edad, el estilo de vida o problemas de salud hereditarios. como se puede notar el desarrollo de un trastorno en una persona puede derivarse a varias razones y los casos que cada quien llega a presentar es único y cambiante en base a la exposición con el medio social que lo rodea. por lo cual, los criterios del DSM se encuentran en constante cambio, tratando de englobar los problemas psicológicos y neurológicos presentados en el estado social actual.

En la última actualización del DMS-5 se presentan cambios significantes en los trastornos del estado de ánimo en base a los síntomas, el diagnóstico y cambios dentro de los trastornos específicos. Como en el caso del trastorno bipolar en el cual el cambio más drástico presentado es la eliminación de los episodios mixtos dentro del trastorno bipolar I y II y desarrollando un nuevo especificador con características mixtas. Aunque este cambio puede ser un poco confuso en su aplicación y diagnóstico, se espera poder darles la importancia necesaria a aquellos criterios que un paciente pueda presentar de forma leve sin cumplir los criterios completos establecidos o que puedan pasarse por alto para de esta manera hacer un diagnóstico más minucioso y confiable.

En el caso de los trastornos depresivos también se han implementado cambios con el fin de mejorar su aplicación, diagnóstico y tratamiento, como son la inclusión de nuevos trastornos y también un nuevo especificador para síntomas ansiosos y la eliminación del criterio de exclusión del duelo. dentro de esta nueva presentación del trastorno de depresión me parece muy importante de mencionar la inclusión del trastorno disruptivo por desregulación anímica, reconociendo que no solo los adultos sufren de depresión, sino que también es un problema que niños menores de edad pueden presentar del cual los padres pueden no estar conscientes y que es de gran importancia detectar a tiempo. La eliminación del criterio de exclusión de duelo puede no ser una buena opción ya que al eliminar este criterio puede

ocasionar en las personas problemas depresivos fuertes los cuales requieran de un tratamiento específico. Las patologías neuróticas pueden presentarse por muchas razones, estos trastornos o episodios de ansiedad se presentan ante situaciones que le genere estrés o preocupación a la persona de manera exagerada, puede ser ante una situación, un objeto, a separarse de una persona, de manera específica, como por ejemplo: miedo a salir de casa, a hablar con desconocidos, miedo intenso hacia algún animal, a la sangre, a subir a un avión, entre otras. La presencia de estos síntomas por un tiempo específico puede indicar la presencia de un trastorno neurótico por esta razón es muy importante reconocer los síntomas presentes, así como acudir con un profesional de la salud que determine un diagnóstico específico y brinde un tratamiento en base a la situación del paciente. Reconocer que la salud mental es un problema y que los síntomas persistentes deben ser tratados ayudara a que las personas mejoren su bienestar físico y mental es por eso que el DSM es una herramienta de mucha ayuda para el profesional clínico y en el análisis de diagnósticos efectivos y confiables para tratar a los pacientes y ayudarlos a mejorar.